

HUDA DE CRÉTEIL

Hébergement d'urgence pour demandeurs d'asile - 24 rue Viet - 94000 CRÉTEIL

L'Huda est un dispositif de mise à l'abri des demandeurs d'asile isolés ou en familles, identifiés comme particulièrement vulnérables et à la rue. Il accueille des personnes en procédure normale, accélérée ou Dublin. Il propose un hébergement et un accompagnement social et administratif jusqu'à une orientation en Cada ou jusqu'à la fin de la procédure d'asile.

Date d'ouverture : **2005**

Capacité au 31/12/2019 : **238**

Public accueilli

Répartition des adultes par genre

40 % Femmes 60 % Hommes

Composition familiale des ménages

22 % Familles 78 % Isolés 30 % - de 25 ans

Procédures normales : **46 %**

Procédures accélérées : **5 %**

Procédures Dublin : **37 %**

Pays d'origine des personnes entrées en 2019

Nombre de personnes accueillies en 2019 : **112**

Guinée	26 personnes	23 %
Afghanistan	24 personnes	22 %
Côte d'Ivoire	9 personnes	8 %
Chine	8 personnes	7 %
Congo RDC	7 personnes	6 %

Activités du dispositif

Nombre de personnes entrées en 2019 : **112**

Nombre de personnes sorties en 2019 : **167**

Durée moyenne d'accompagnement des personnes sorties : **16 mois**

Taux moyen d'occupation : **80 %**

Nombre de personnes accompagnées pour l'affiliation à l'Assurance maladie : **18**

Nombre de personnes aidées pour la constitution du dossier Ofpra : **36**

Nombre de personnes aidées dans les démarches auprès de la CNDA : **124**

Nombre de personnes acheminées vers un autre hébergement du DNA : **14**

Nombre de BPI suivis au 31/12/2019 : **35**

Événements 2019

En 2019, la difficulté majeure a été le manque d'orientation vers notre dispositif. Alors que la situation de l'hébergement des demandeurs d'asile est extrêmement tendue, des places sont restées vacantes, parfois pendant plusieurs semaines. L'autre point marquant a été l'orientation vers notre dispositif de personnes provenant d'autres départements d'Île-de-France alors qu'auparavant, nous hébergions uniquement des personnes en provenance du Val-de-Marne pour lesquelles la Spada de Créteil avait déjà procédé à l'ouverture des droits. Ce n'était plus le cas en 2019 et le suivi en a été légèrement modifié.